

ABSTRAK

Sugianto, Ahmad. 2019. *Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Darul Ulum Lamongan.

Pembimbing: (1) Dr. Sutardi, S.S., M.Pd, (2) Laila Tri Lestari, M.Pd.

Kata Kunci: legenda ; struktur naratif, nilai budaya, resepsi masyarakat.

Legenda merupakan cerita prosa rakyat yang dianggap oleh yang empunya cerita sebagai suatu kejadian yang sungguh-sungguh pernah terjadi. Legenda seringkali dipandang sebagai sejarah kolektif, walaupun sejarah itu karena tidak tertulis, telah mengalami distorsi, sehingga seringkali dapat jauh berbeda dengan kisah aslinya. Peneliti memilih penelitian *Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro* dikarenakan Legenda Sumur Mbah Sobrah memiliki sifat migratoris dan sekuler. Berdasarkan alasan tersebut, tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro. Berdasarkan tujuan umum tersebut, tujuan secara khusus dapat dirinci sebagai berikut: 1) mendeskripsikan struktur naratif yang terkandung dalam Legenda Sumur Mbah Sobrah, 2) mendeskripsikan nilai budaya yang terkandung dalam Legenda Sumur Mbah Sobrah, 3) mendeskripsikan resepsi masyarakat yang terkandung dalam Legenda Sumur Mbah Sobrah.

Metode yang digunakan penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Data penelitian ini adalah Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro. Data tersebut meliputi, struktur naratif yang terkandung dalam Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro, nilai budaya yang terkandung dalam Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro dan resepsi masyarakat yang terkandung dalam Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro. Instrumen penelitian ini berupa lembar korpus data. Teknik analisis data ini adalah teknik wawancara, teknik simak, teknik catat dan teknik *record*.

Hasil penelitian ini adalah struktur naratif, nilai budaya, dan resepsi masyarakat Legenda Sumur Mbah Sobrah, Dusun Sumur Pandan, Desa Sumberjo kidul, Kecamatan Sukosewu, Kabupaten Bojonegoro